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Tribunal do Júri de 
Jaguariúna condenou a 
20 anos de prisão, em 
regime fechado, Lean-
dro Aparecido Vieira da 
Costa, de 35 anos, por 
feminicídio e assassinato 
de sua esposa, Ana Paula 
Roque, de 27 anos. O 

crime ocorreu em agosto 
de 2019 na residência do 
casal, na cidade de Santo 
Antônio de Posse. O jul-
gamento aconteceu nessa 
sexta-feira (18) no Fórum 
de Jaguariúna e marcou o 
segundo processo envol-
vendo o réu.

No primeiro julgamen-
to, realizado em março de 
2021, Costa foi condena-
do a 26 anos e 8 meses 
de prisão por homicídio 
qualificado. No entanto, 
ele recorreu da decisão e 
conseguiu um novo julga-
mento. Este novo proces-

so culminou na revisão 
da pena para 20 anos de 
prisão.

A sentença proferida 
pelo juiz Marcelo Forli 
Fortuna, após quase sete 
horas, contou com a par-
ticipação de sete jurados. 
O crime aconteceu apenas 

15 dias após o casal ter 
reatado seu relaciona-
mento, desrespeitando 
uma medida protetiva que 
Ana Paula já possuía con-
tra o marido devido as fre-
quentes brigas entre eles. 
O promotor Sergio Luis 
Caldas Spina apresentou 

denúncia, alegando que 
o crime foi motivado por 
ciúme constante do réu. 
Durante o julgamento, 
testemunhas relataram 
que o relacionamento 
do casal era conturbado, 
repleto de discussões e 
constantes reconciliações.

A segurança nas escolas 
é uma preocupação cons-
tante para pais, alunos 
e educadores em todo o 
mundo. Em Santo Antônio 
de Posse, a Guarda Munici-
pal tem desempenhado um 
papel fundamental na pro-
teção das crianças e jovens 

que frequentam as escolas. 
Por meio de sua Ronda 
Escolar e do controle de 
tráfego nas proximidades 
das instituições de ensino, 
a Guarda Municipal tem 
garantido um ambiente 
mais seguro para todos os 
envolvidos.

No último domin-
go, 20 de agosto, 180 
atletas de 16 associa-
ções de toda a região, 
est iveram em Santo 
Antônio de Posse para 
participar da 23ª Copa 
KaratePosse – UKCA 
2 0 2 3 ,  r e a l i z a d a  n o 
Ginásio de Esportes 
da EMEF Professora 

Elisabete Lala Villava 
(CIEF). 

R e p r e s e n t a n d o  a 
cidade, os alunos da 
equipe de karatê do 
clube União Possense, 
comandada pelo sensei 
Edson Ferreira, con-
quistaram 14 meda-
lhas, sendo: 6 ouros, 5 
pratas e 3 bronzes.

O movimento dos Es-
coteiros está prestes a 
aportar em Santo An-
tônio de Posse, trazen-
do uma oportunidade 
única para os jovens da 
cidade. Com o intuito de 
promover o desenvolvi-
mento pessoal, cidada-
nia ativa e valores éti-
cos, o Escotismo é uma 

atividade que envolve 
aventura, aprendizado 
e serviço comunitário. 
A reunião inaugural do 
movimento Escoteiro 
acontecerá na próxima 
sexta-feira, dia 25 de 
agosto, às 19h, no Ple-
nário da Câmara Muni-
cipal de Santo Antônio 
de Posse.

Guarda Municipal 
de Santo Antônio 
de Posse reforça a 
segurança escolar: 
Protegendo nossas 

crianças 

Movimento de 
escoteiros chega a 
Santo Antônio de 
Posse e convoca 

jovens para 
participarem

Santo Antônio de 
Posse conquista 14 

medalhas na 23ª Copa 
KaratePosse UKCA

Ação Cidadã em 
Santo Antônio de 
Posse: Serviços e 

informações para a 
comunidade

Comunicado sobre a retenção do Imposto de Renda 
dos Fornecedores da Prefeitura
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Santo Antônio de Pos-
se, uma cidade que respira 
tradição e diversão em 
família, está prestes a rece-
ber mais um emocionante 
evento que promete levar 
os moradores às alturas. 
É com grande entusiasmo 
que a Prefeitura Munici-
pal, por meio da Secreta-
ria de Desenvolvimento 

Social, Esporte e Cultura, 
anuncia a segunda edição 
do ‘Campeonato de Pipas’. 
Prepare-se para soltar a 
sua pipa e competir pelo 
título de mestre dos céus! 
O evento acontecerá neste 
domingo, dia 27 de agosto, 
com início da competição 
as 9h, e promete encantar 
pessoas de todas as idades.

Vem aí o Miss Ter-
ceira Idade 2023, para 
celebrar a beleza da 
pessoa idosa. O evento 
acontece na sexta-feira, 
6 de outubro, às 19h, 
no Centro Múltiplo do 
Idoso, e visa garantir os 
direitos da pessoa idosa 

com o envelhecimento 
ativo e saudável, dig-
nidade, protagonismo 
e autonomia, valori-
zando a beleza e a ele-
gância das candidatas, 
garantindo os direitos e 
respeito à convivência 
familiar e comunitária.

No próximo sába-
do, dia 26 de agosto, 
a população de Santo 
Antônio de Posse terá 
a oportunidade de es-
clarecer dúvidas e aces-
sar diversos serviços 
em um evento especial 
realizado em conjunto 
com a Prefeitura Mu-
nicipal, a Universidade 
Presbiteriana Macken-

zie e a Ordem dos Advo-
gados do Brasil (OAB). 
O evento acontecerá na 
EMEF Profª Mary Rosa 
Baracat Chaib, das 9h às 
14h. A ação visa propor-
cionar um ambiente de 
apoio e orientação para 
os cidadãos, oferecen-
do uma ampla gama de 
serviços e informações 
valiosas.

Vem aí o Miss 
Terceira Idade 2023 
em Santo Antônio 

de Posse

Você não pode 
perder o 2º 

Campeonato de 
Pipas em Santo 

Antônio de Posse
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A fala é bonita

A longa espera por um direito: a saúde

Mais voluntariado, menos indiferença

*José Renato Nalini

Mas será que a práti-
ca seguirá o discurso? 
O Brasil é pródigo em 
planos e promessas. 
Avaro na execução dos 
primeiros e no cumpri-
mento das segundas. 

Todos sabem que o 
maior perigo que ronda 
a humanidade é a mu-
dança climática gera-
da pela insensatez dos 
humanos. O abuso em 
relação à natureza, o 
desperdício, a sujeira, a 
falta de senso, a perver-
sidade nua e crua, tudo 

contribui para acelerar 
o término da aventura 
dos “racionais” sobre 
a Terra. E diante da 
catástrofe, a cada dia 
mais perto, portam-se 
governo e sociedade 
como se não fosse com 
eles adotar táticas de ao 
menos mitigar a crise e 
atrasar o caos.

Fala-se em “agenda 
de  desenvolvimento 
sustentável”, mas na 
prática, incentiva-se 
o carro popular,  in-
strumento poluidor e a 
mais egoística forma de 
transporte. É só apurar 

empiricamente o uso 
desse veículo: mais de 
noventa por cento a 
circular com um úni-
co passageiro, que é o 
próprio motorista.

O governo sabe e 
propala que a sustent-
abilidade não é mania, 
não é um novo modis-
mo. É questão de sal-
vação da humanidade. 
Mas ao mesmo tempo 
em que reconhece que a 
economia sustentável é 
uma oportunidade, per-
mite que a Amazônia e 
os demais biomas sejam 
comprometidos e des-

tinados à extinção, por 
força do domínio dos 
delinquentes apátri-
das que neles atuam. A 
transformação ecológi-
ca e a regulamentação 
do mercado de carbono 
estão na teoria. 

E x p l o r a - s e ,  n a 
verborragia, o plano de 
seis eixos do plano de 
transformação ecológi-
ca .  F inanças  suste-
ntáveis, adensamento 
tecnológico, bioecono-
mia, transição energéti-
ca, economia circular 
e nova infraestrutura 
verde e adaptação da 

sociedade brasileira a 
tudo isso.

Fala bonita. Mas o 
que ocorre na prática?

Onde a punição dos 
infratores ambientais? 
Onde o estímulo a que 
a  inic iat iva  pr ivada 
contribua para o re-
florestamento? Onde 
o chamamento sério à 
comunidade interna-
cional para trazer para 
o Brasil os trilhões de 
duros disponíveis para 
a  d e s c a r b o n i z a ç ã o ? 
Onde a educação am-
biental que atinja toda 
a população, fazendo-a 

preservacionista para 
salvar a própria pele?

Falar é fácil. Fazer 
é mais difícil.  Mas a 
hora final já está no 
horizonte.  A ciência 
já cansou de avisar. O 
bicho-homem colherá 
o fruto amargo de sua 
própria inconsequên-
cia. 

*José Renato Nalini 
é  Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Ger-
al da ACADEMIA PAU-
LISTA DE LETRAS. 

Sandra Franco*

Um levantamento re-
cente revelou que mais 
de 8 mil brasileiros estão 
na fila do Sistema Único 
de Saúde (SUS), em 16 
estados, pela cirurgia de-
nominada artroplastia de 
quadril, intervenção pela 
qual o presidente Lula 
deve passar nos próximos 
meses para tratar uma 
artrose. Segundo o estu-
do, no Rio de Janeiro e 
São Paulo, por exemplo, 
o tempo de espera pelo 
procedimento na rede 
pública de saúde é, em 
média, de cinco anos. In-
felizmente, esses númer-
os não surpreendem no 
cenário trágico da saúde 
no Brasil, quando se trata 
de tratamentos médicos 
especializados.

Um re latór io  do 
Ministério da Saúde rev-
elou que mais de 1 milhão 
de procedimentos cirúr-
gicos eletivos estão tra-
vados na fila do SUS em 
todo o Brasil. Esses dados 
são fruto de décadas de 
falência do sistema da 
saúde público, apesar das 
mudanças de governo.

O cenário é claro: o 
sistema público de saúde 
apresenta falhas em seus 
principais programas e 
precisa de ações mais 
efetivas para transfor-
mar essa realidade. O 
Ministério da Saúde 
anunciou que pretende 
repassar cerca de R$ 600 
milhões aos governos 
estaduais e do DF para 
a redução dessa fila. De 
acordo com o Ministério, 
para receber o recurso 
financeiro, cada estado 
deve enviar um plano com 
o número de cirurgias 
eletivas identificadas na 

fila, quantas poderiam ser 
realizadas com o investi-
mento do governo federal 
e os hospitais que fariam 
as operações. O levanta-
mento demonstrou que 
Goiás é estado que tem 
a maior fila: são cerca de 
125 mil procedimentos 
travados. Em seguida, 
aparece São Paulo, com 
111 mil, e em terceiro lu-
gar, o Rio Grande do Sul, 
com 108 mil.

As principais ciru-
rgias que representam 
demanda represada nos 
Estados inscritos no Pro-
grama até agora são: ciru-
rgia de catarata, retirada 
da vesícula biliar, cirurgia 
de hérnia, remoção das 
hemorroidas e retirada do 
útero. Certamente, para 
tratar das intercorrên-
cias que algumas dessas 
condições provocam, o 
SUS gasta tanto (ou mais) 
do que gastará com o 
procedimento cirúrgico 
em si. Quanto custa men-
salmente cada um desses 
pacientes à espera de uma 
cirurgia? Esses números 
não foram apurados.

Segundo as estima-
tivas, esse investimento 
deve reduzir em cerca 
de 45% o total dos pro-
cedimentos. Assim, se 
o projeto correr como o 
planejado, cerca de 487 
mil cirurgias serão feitas, 
mas ainda sobrarão mais 
de 595 mil na fila de todo 
o Brasil.

Ou seja, esse pro-
grama terá um efeito pa-
liativo. Sem dúvida, aju-
dará milhares de pessoas 
e famílias, mas ainda não 
é a solução para esse gi-
gantesco problema. Essa 
fila poderá crescer rapi-
damente, caso não sejam 
tomadas outras medidas 

paralelas de curto e médio 
prazos.

Um fator que corrob-
ora para essa longa espera 
está na má distribuição 
dos médicos especialistas 
no Brasil. O número de 
médicos no país cresceu 
fortemente nos últimos 
anos, atingindo mais de 
500 mil profissionais, 
uma média de 2,4 para 
cada 1 mil habitantes. 
Entretanto, a distribuição 
ainda é bastante desigual, 
com maior presença 
nas regiões mais ricas e 
menos oferta no Norte e 
Nordeste. Os dados es-
tão são de uma pesquisa 
realizada pelo Conselho 
Fede al de Medicina, em 
dezembro de 2020. A 
falta de equilíbrio ocorre 
também quando com-
parados os sistemas de 
saúde. Dos profissionais, 
28% atendem exclusiva-
mente no setor privado, 
22% somente no setor pú-
blico e os 50% restantes 
nos dois tipos de serviços.

A redução das filas de 
espera para procedimen-
tos cirúrgicos no SUS é 
um desafio complexo que 
requer ações em várias 
frentes. O investimento 
em infraestrutura com 
a construção ou aparel-
hamento de hospitais, 
clínicas e centros de saúde 
para aumentar a capaci-
dade de atendimento e 
realização de cirurgias.

Ter lugares e não ha-
ver profissionais de saúde 
para atendimento não 
resolve.  É fundamental 
aumentar o número de 
médicos, enfermeiros e 
outros profissionais de 
saúde para atender à de-
manda. Isso pode ser feito 
por meio de concursos 
públicos, incentivos para 

a fixação de profissionais 
em áreas remotas e a con-
tratação de profissionais 
estrangeiros.

Paralelo a isso: funda-
mental otimizar a gestão 
dos recursos disponíveis, 
garantindo que sejam uti-
lizados de forma eficiente. 
Isso inclui a melhoria dos 
processos de agendamen-
to de cirurgias, a redução 
do tempo de espera entre 
a consulta e o procedi-
mento cirúrgico e a mel-
hor utilização dos leitos 
hospitalares. É impor-
tante estabelecer critérios 
claros de priorização para 
os procedimentos cirúr-
gicos, dando preferência 
aos casos mais urgentes 
e graves. Isso pode ser 
feito por meio de triagem 
adequada e classificação 
de risco.

É possível que o gov-
erno faça mutirões e par-
cerias com instituições 
privadas para diminuir 
filas e atender a essa de-
manda. Consultas por 
telemedicina para fazer 
uma triagem dessas pes-
soas que estão na fila, a 
fim de que especialistas 
avaliem se essas pessoas 
realmente precisam de 
cirurgias, pode ser um 
primeiro passo impor-
tante. Depois dessa tri-
agem, pode ser realiza-
do um chamamento dos 
especialistas por áreas, 
para que eles sejam dis-
tribuídos nos estados e 
municípios onde suas es-
pecialidades sejam mais 
requisitadas. Uma verda-
deira força-tarefa com o 
uso da tecnologia, como 
já se provou possível e 
eficaz em vários projetos 
financiados pelo PROADI 
(Programa de Apoio ao 
Desenvolvimento Insti-

tucional do Sistema Único 
de Saúde).

Sem dúvida, inve-
stir em programas de 
prevenção e cuidados 
primários pode ajudar a 
reduzir a necessidade de 
procedimentos cirúrgicos. 
Isso inclui campanhas de 
vacinação, programas 
de controle de doenças 
crônicas e promoção de 
hábitos saudáveis.

O que tem ocorrido 
com cirurgias, também 
se revela em tratamento 
como a diálise. Em um 
recente estudo realizado 
com secretarias estaduais 
de Saúde e divulgado em 
reportagem especial no 
Jornal Nacional, cerca de 
1.500 pacientes aguarda-
vam vagas em clínicas de 
diálise em oito estados 
da Federação e no Dis-
trito Federal. Ou seja, 
faltam vagas em clínicas 
de diálise no sistema pú-
blico de saúde. A principal 
causa dessa falta de vagas 
é o subfinanciamento 
do setor. Segundo dados 
da Sociedade Brasileira 
de Nefrologia, 80% dos 
pacientes em diálise são 
atendidos pelo Sistema 
Único de Saúde (SUS). 
O Ministério da Saúde 
acenou com um reajuste 
insuficiente para cobrir a 
hemodiálise que, a partir 
de setembro, será de R$ 
240 por sessão, enquanto 
o custo médio atual é de 
R$ 302.

O que se espera, em 
um futuro breve, é que as 
políticas de saúde públi-
ca tratem o indivíduo 
como parte de um sistema 
que necessita de políticas 
sérias, com controle efe-
tivo das demandas rep-
rimidas tanto de cirurgias 
como consultas ou pro-

cedimentos. Necessário 
projetos de curto, médio 
e logo prazo para solu-
cionar os problemas de 
muitas vidas, de muitas 
famílias. As soluções pre-
cisam ser pensadas de 
forma interdisciplinar, 
envolvendo vários au-
tores (inclusive a popu-
lação), sob pena de não 
se conseguir mudanças 
duradouras, mas sim 
soluções imediatistas que 
não tratam diretamente 
causas dos problemas de 
saúde.

Se mudanças não 
começarem a ser feitas 
de imediato, o brasileiro 
continuará ingressando 
na Justiça para não mor-
rer na fila ou no corre-
dor de um hospital, en-
quanto o dinheiro público 
vaza por outros meios, 
por exemplo, a Judici-
alização. Essencial que 
se efetive realmente um 
programa de promoção à 
saúde, com a prevenção 
de doenças e diminuição 
de uma medicina “hospi-
talocêntrica”. A sociedade 
não precisa ter uma saúde 
pública cronicamente 
doente.

*Sandra Franco é 
consultora jurídica es-
pecializada em Direito 
Médico e da Saúde, dou-
toranda em Saúde Públi-
ca, MBA-FGV em Gestão 
de Serviços em Saúde, 
diretora jurídica da Ab-
cis, consultora jurídica 
da ABORLCCF, especial-
ista em Telemedicina e 
Proteção de Dados, fun-
dadora e ex-presidente 
da Comissão de Direito 
Médico e da Saúde da 
OAB de São José dos 
Campos (SP) entre 2013 
e 2018.

Por Henrique Me-
deiros*

Com a proximidade 
do Dia Nacional do Vol-
untariado (28/08), vale 
lembrar que não é ver-
dade a afirmação de 
que, ao se doarem, as 
pessoas não desejam 
nada em troca. É justa-
mente o contrário! O 
voluntário tem o grande 
sonho de mudar o mun-
do, de acabar com a in-
diferença, a ganância e 
a soberba, doenças que 
paralisam e corroem a 
nossa sociedade. Para 
ele, a simplicidade, a 
sensibilidade, a empa-
tia e o amor são a cura. 
A ação, o comprimido.

O voluntário, em 
essência, é aquele que 
não consegue conviver 

com a nefasta indif-
erença humana e todos 
os males que ela tem 
causado a nós mesmos 
e ao planeta. Ele mostra 
interesse genuíno pelo 
outro; está junto nos 
momentos difíceis, cri-
ando relações baseadas 
na confiança, no apoio 
mútuo. O voluntário 
é a gota que move o 
oceano, a semente que 
levanta florestas.

Seu maior super-
poder é se colocar no 
lugar de outra pes-
soa, seja na busca de 
soluções para prob-
lemas ou quando con-
seguimos levar um 
mínimo de felicidade 
para aqueles que mais 
precisam. Como a alma 
de um palhaço, a do 
voluntário se alimenta 

de pequenos sorrisos 
de crianças doentes, 
idosos abandonados 
ou pessoas carentes. 
Essa aptidão para se 
identificar com o out-
ro, sentindo o que ele 
sente, desejando o que 
ele deseja, aprenden-
do da forma como ele 
aprende tem um nome: 
empatia.

Tivemos, ao longo 
da história, diversos ex-
emplos de como o vol-
untariado contribuiu 
para mitigar os efeitos 
de catástrofes climáti-
cas, pandemias e outras 
tragédias. No entan-
to, não é somente nos 
grandes eventos que ele 
está presente, atuando 
firmemente para que 
pessoas, animais e na-
tureza fiquem um pou-

co menos vulneráveis. 
Só quem deu a mão a 
alguém em situações 
difíceis sabe o quanto 
ajudar o outro aquece 
o coração.

Espero  que,  de 
agora em diante, as-
sim como nos unimos 
em momentos cruci-
ais para a evolução da 
humanidade, também 
possamos construir um 
novo mundo em que 
pessoas se importam 
com pessoas. O camin-
ho? Sabemos de cor: 
criar, urgentemente, 
as pequenas células 
sustentáveis, colab-
orativas, empáticas, 
solidárias e pacíficas: 
as Células Sociais Caór-
dicas. Juntas, elas irão 
promover as transfor-
mações necessárias. 

Só nos resta, prazero-
samente, percorrermos 
esse caminho.

Henrique Medeiros 
é especialista em gestão 
e psicanalista, autor do 
livro “Células Sociais 
Caórdicas – O Caminho 

Para Um Novo Mun-
do”. É formado em Tec-
nologia da Informação 
com MBA em Gestão 
Empresarial pela FGV 
e tem mais de 25 anos 
de experiência no mer-
cado de tecnologia.
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Em segundo julgamento, homem é condenado 
a 20 anos de prisão por homicídio da esposa 

em Santo Antônio de Posse

Reportagem: Susi 
Baião 

Imagens exclusivas: 
Susi Baião 

Tribunal do Júri de 
Jaguariúna condenou a 
20 anos de prisão, em 
regime fechado, Lean-
dro Aparecido Vieira da 
Costa, de 35 anos, por 
feminicídio e assassinato 
de sua esposa, Ana Paula 
Roque, de 27 anos. O 
crime ocorreu em agosto 
de 2019 na residência do 
casal, na cidade de Santo 
Antônio de Posse. O jul-

gamento aconteceu nessa 
sexta-feira (18) no Fórum 
de Jaguariúna e marcou o 
segundo processo envol-
vendo o réu.

No primeiro julga-
mento, realizado em 
março de 2021, Costa 
foi condenado a 26 anos 
e 8 meses de prisão por 
homicídio qualificado. 
No entanto, ele recorreu 
da decisão e conseguiu 
um novo julgamento. 
Este novo processo cul-
minou na revisão da pena 
para 20 anos de prisão.

A sentença proferida 
pelo juiz Marcelo Forli 

Fortuna, após quase sete 
horas, contou com a par-
ticipação de sete jurados. 

O crime aconteceu 
apenas 15 dias após o 
casal ter reatado seu rel-
acionamento, desres-
peitando uma medida 
protetiva que Ana Paula 
já possuía contra o mari-
do devido as frequentes 
brigas entre eles.

O promotor Sergio 
Luis Caldas Spina apre-
sentou denúncia, ale-
gando que o crime foi 
motivado por ciúme con-
stante do réu. Durante o 
julgamento, testemunhas 

relataram que o relacio-
namento do casal era 
conturbado, repleto de 
discussões e constantes 
reconciliações.

O crime 
O crime aconteceu na 

noite de 24 de agosto de 
2019. Na ocasião, con-
forme relato da Polícia 
Civil, Costa teria con-
fessado que agrediu a 
vítima com socos durante 
uma discussão, mas disse 
em depoimento que ela 
própria se esfaqueou. No 
entanto, segundo vizin-
hos, ao sair da casa na 

manhã de domingo, ele 
afirmou que havia mata-
do a mulher e foi ao bar 
beber. 

“Eles viviam brigando 
e quando brigavam, ela 
vinha na minha casa. Eu 
não gostava porque ele 
sempre vinha atrás dela 
e eles acabavam voltan-
do. No dia do crime, eu 
encontrei ele transtor-
nado e ele me disse: ‘eu 
matei minha mulher, vou 
ao bar beber’. Eu achei 
que ele estava blefando, 
mas quando olhei pela 
janela ela estava deitada 
no chão. Ele confessou 
para mim e para outro 
vizinho. Nós avisamos a 
Guarda Municipal e ela 
foi lá no bar e prendeu 
ele”, afirmou o cunhado 
da vítima em seu depo-
imento durante o julga-
mento.

O acusado alegou que, 
no dia do crime, ambos 
haviam consumido álcool 
e a motivação da briga 
teria sido uma mensagem 
de sua ex-mulher em seu 
telefone. Ele afirmou que, 
durante a discussão, Ana 
Paula pegou uma faca 
de cozinha e, enquanto 

tentava tirá-la dela, ela 
acabou se ferindo. No 
entanto, ele confessou 
tê-la estrangulado até a 
morte e, em seguida, foi 
para o bar.

O juiz acatou as qual-
ificativas apontadas pela 
Promotoria, incluindo 
motivo fútil, recurso que 
dificultou a defesa da 
vítima, razões relaciona-
das ao gênero feminino 
e à relação doméstica e 
familiar. A decisão do 
Tribunal do Júri afirmou 
a gravidade do crime, o 
histórico tumultuado do 
relacionamento e a falta 
de remorso manifestado 
por parte do réu.

Ana Paula deixou dois 
filhos. Após o julgamen-
to, o condenado foi en-
caminhado de volta ao 
presídio de Hortolândia, 
onde estava detido desde 
o dia do crime para cum-
prir pena de 20 anos de 
prisão. O advogado de 
defesa do réu, André Gi-
acomozi Batista, confir-
mou que não irá repetir 
a sentença, expressando 
satisfeito por conseguir 
reduzir a pena de seu cli-
ente de 26 para 20 anos.

Curso para agilizar convênios entre o Estado e os 
Municípios paulistas chega a Campinas 

Expoflora e Rodeio de Jaguariúna devem movimentar 
R$ 190 milhões nos hotéis, bares e restaurantes da 

região de Campinas em agosto e setembro

Da Redação

Agi l i zar  e  poten-
cializar o processo de 
conveniamento entre 
o Governo do Estado e 
Municípios paulistas é 
o propósito da capaci-
tação sobre o Sistema 
Demandas de Convênios, 
da Secretaria estadual 
de Governo e Relações 
Institucionais. Promov-
ido pela Subsecretaria 
de Convênios com Mu-

nicípios e Entidades Não 
Governamentais (SC-
MENG), o treinamento 
acontecerá no dia 24 
de agosto, a partir das 
9hs, no Auditório Décio 
Dias Alvim (Instituto de 
Tecnologia de Alimentos 
ITAL - Avenida Brasil 
2880, Jd. Chapadão – 
Campinas). Participam 
técnicos ligados às áreas 
de finanças, engenharia 
e coordenação de con-
vênios de 38 cidades da 

Região de Governo de 
Campinas.   

O curso prepara e cre-
dencia servidores das 
Prefeituras paulistas 
para operar convênios 
com maior agilidade e 
segurança. “Habilitar os 
funcionários municipais 
que operam os convê-
nios a fazer os serviços 
e obras prestados à pop-
ulação cada vez mais 
ágeis e eficazes é o nosso 
compromisso”, afirmou 

o Subsecretário de Con-
vênios com Municípios, 
Ronaldo Camargo. 

A capacitação con-
stante e regular é uma 
ferramenta crucial para o 
desenvolvimento profis-
sional dos servidores na 
gestão de convênios, que 
afinal resultam no apri-
moramento da qualidade 
de vida dos habitantes 
dos 645 municípios de 
SP, complementou Ron-
aldo Camargo. 

O curso abrangerá 
no total mais de 1800 
servidores de todas as 
Regiões de Governo de 
SP. Os principais tópicos 
da capacitação são: a for-
malização de convênios; 
licitação e contratação; 
execução; prestação de 
contas; e encerramento 
do convênio. Excepcio-
nalidades no processo, 
como aditamento e al-
teração de escopo, tam-
bém serão abordados. 

As aulas estarão a cargo 
de técnicos da Fundação 
Vanzolini, vinculada à 
Escola Politécnica da 
Universidade de São 
Paulo (USP). 

“Estamos certos que 
esta ação contribuirá 
para uma melhor qualifi-
cação e agilidade no pro-
cesso de conveniamento 
entre órgãos estaduais e 
municipais”, afirmou o 
Subsecretário Ronaldo 
Camargo. 

Da Redação

Com estimativas de re-
ceberem até 440 mil visi-
tantes, a Expoflora - com 
início no final de agosto 
e vai até setembro, em 
Holambra e o Jaguariúna 
Rodeio Festival (nos dois 
últimos finais de semana 
de setembro) devem injetar 
cerca de R$ 190 milhões 
nos setores de hotelaria, 
bares e restaurantes em um 
raio de até 180 quilômet-
ros das cidades sedes dos 
eventos, principalmente 
da região de Campinas. As 
estimativas de gastos do 
público são do Campinas e 
Região Convention & Vis-
itours Bureau (VRC&VB), 
órgão de fomento do tur-
ismo regional, e da Asso-
ciação Brasileira de Bares 
e Restaurantes (Abrasel) 
Regional Campinas.

De acordo com os orga-
nizadores da Expoflora, a 
expectativa é de que a maior 
feira de flores e plantas 
ornamentais da América 
Latina receba cerca de 40 
mil visitantes na edição 
de 2023. Por sua vez, o 

Jaguariúna Rodeio Festi-
val atraiu cerca de 40 mil 
turistas de todo o Brasil no 
ano passado.

Segundo Douglas Mar-
condes, diretor de Hotelaria 
do CRC&VB, a Expoflora 
tem um impacto significa-
tivo no setor de hotelaria, 
movimentando reservas 
em um raio de até 180 
quilômetros de Holambra 
nos finais de semana e feri-
ados. “Um terço do público 
total costuma estender a 
estada na região para visitar 
cidades turísticas como Ser-
ra Negra, Lindóia, Águas de 
Lindóia e Socorro, e realizar 
turismo gastronômico em 
municípios mais próxi-
mos de Holambra, como 
Campinas”, explica.

“Com base nos últimos 
dois anos pós-pandemia, 
estimamos um movimento 
entre R$ 110 a R$ 140 mil-
hões em 2023 com reservas 
e consumos nos hotéis da 
região, com ocupação de 
70% dos 5 mil apartamen-
tos disponíveis na rede 
hoteleira regional para o 
final de agosto e setembro 
nas categorias econômica 

e midscale”.
Esta demanda maior 

na hotelaria também traz 
reflexos na geração de em-
pregos temporários. “Com 
o aumento pelas reservas, 
os hotéis são obrigados a 
buscar mão-de-obra tem-
porária para serviços como 
arrumação/limpeza/con-
servação de apartamen-
tos, atendimento, limpeza, 
recreação e demais setores 
dos Meios de Hospeda-
gem”, lembra o diretor de 
Hotelaria do CRC&VB. 
“Isso pode significar algo 
entre 200 a 300 empregos 
adicionais por final de se-
mana durante o mês de 
setembro”, calcula.

Vanderlei Costa, presi-
dente do CRC&VB, acres-
centa que além do setor 
hoteleiro a Expoflora tam-
bém impacta os negócios 
de mais de 40 segmentos 
econômicos, como trans-
porte, segurança, recepção, 
sonorização, shows, dentre 
outros.

O setor de alimentação 
fora do lar projeta um in-
cremento de R$ 44 milhões 
nos bares e restaurantes 

ao longo dos eventos, se-
gundo a Abrasel Regional 
Campinas. Pelos cálculos 
da entidade, cada visitante 
deve consumir um tíquete 
médio diário de R$ 100,00 
com refeições em restau-
rantes ou gastos com bebi-
das, refrigerantes, lanches 
e salgados em bares de 
Holambra e cidades ao seu 
entorno, especialmente na 
Região Metropolitana de 
Campinas (RMC).

Matheus Mason, presi-
dente da Abrasel Regional 
Campinas, este cálculo foi 
feito com base no valor 
médio de gastos do setor. 
“O gasto pode aumentar 
se consideramos que um 
terço do público deverá 
permanecer mais de um 
dia na região, hospedan-
do-se em hotéis e visitando 
outros estabelecimentos na 
região”, explica ele.

“A Expoflora é uma fei-
ra tradicional, que atrai 
turistas de todo o Brasil e 
que acaba movimentando 
o nosso setor de forma sig-
nificativa, gerando renda e 
emprego temporário nos 
cerca de 14 mil estabe-

lecimentos da RMC, para 
dar conta da demanda”, 
completa o presidente da 
Abrasel Regional Campinas

HOTEIS
E faltando menos de 

um mês para a abertura 
ao público, os eventos, já 
movimentam os hotéis da 
região de Campinas. “Nas 
unidades Express Dom 
Pedro, NewPort Cambuí, 
ambas em Campinas, e o 
Vitória Hotel Paulínia já 
estamos com movimen-
tação de reservas para a 
feira de holambra”, explica 

Eduardo Porto, diretor de 
Marketing da Rede Vitória 
Hotéis, que conta com cin-
co unidades.

Mas a expectativa, se-
gundo ele, é maior por conta 
do Rodeio de Jaguariúna, já 
que o público costuma per-
manecer na região durante 
todo o final de semana. “O 
Vitória Concept Campinas 
é o hotel oficial do Rodeio 
e por isso hospeda os ar-
tistas, além de termos uma 
procura alta de pessoas que 
vão acompanhar o evento”, 
explica Porto.
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Guarda Municipal de Santo Antônio de Posse 
reforça a segurança escolar: Protegendo 

nossas crianças

A segurança nas escolas 
é uma preocupação con-
stante para pais, alunos 

e educadores em todo o 
mundo. Em Santo Antônio 
de Posse, a Guarda Munic-

ipal tem desempenhado 
um papel fundamental na 
proteção das crianças e jo-
vens que frequentam as es-
colas. Por meio de sua Ron-
da Escolar e do controle de 
tráfego nas proximidades 
das instituições de ensino, 
a Guarda Municipal tem 
garantido um ambiente 
mais seguro para todos os 
envolvidos.

A Ronda Escolar é uma 
iniciativa da Guarda Mu-
nicipal de Santo Antônio 
de Posse que visa aprimorar 

a segurança nas escolas 
locais. Essa equipe espe-
cializada realiza patrulhas 
regulares em torno das 
instituições de ensino, cri-
ando uma presença visível 
e tranquilizadora para 
alunos, pais e professores. A 
presença da Ronda Escolar 
não apenas dissuade ações 
criminosas, mas também 
fortalece os laços de confi-
ança entre a comunidade 
escolar e as autoridades.

Outro aspecto crucial da 
segurança escolar em Santo 

Antônio de Posse é o con-
trole de tráfego nas proxi-
midades das escolas. O caos 
no trânsito nas horas de 
entrada e saída das escolas 
pode ser perigoso para as 
crianças que estão indo ou 
voltando para casa. Nesse 
sentido, a Guarda Munici-
pal implementou medidas 
para garantir um fluxo de 
tráfego seguro e organizado 
nas áreas escolares.

Em resumo, a Guar-
da Municipal de Santo 
Antônio de Posse tem de-

sempenhado um papel 
exemplar na promoção da 
segurança nas escolas. A 
Ronda Escolar e o controle 
de tráfego são componen-
tes vitais dessa estratégia, 
ajudando a proteger nossas 
crianças e jovens, enquanto 
fortalecem os laços de con-
fiança entre a comunidade 
e as autoridades. Com essas 
iniciativas em vigor, os pais 
podem ficar mais tranqui-
los sabendo que seus filhos 
estão em um ambiente 
escolar seguro e protegido.

Última semana de intervenções noturnas na 
SP-340

Da Redação

As obras de recuper-
ação do pavimento da 
Rodovia Gov. Dr. Adhe-
mar Pereira de Barros 
(SP-340) entraram na 
fase final. Esta é a última 
semana de intervenções 
noturnas, de acordo com 
o cronograma de obras.

Até o momento, as 

equipes já trabalharam 
em 16 pontos do tre-
cho sob concessão, nos 
sentidos Sul e Norte, 
concluindo 69% do pro-
jeto de recuperação do 
pavimento. Esta sema-
na, as obras devem ser 
executadas em mais 7 
pontos específicos da ro-
dovia, no sentido Norte 
(capital-interior), entre 

os Kms 126 e 151.
As atividades de im-

plantação de nova cama-
da de massa asfáltica 
nos trechos em que o 
pavimento apresenta 
maior desgaste foram 
iniciadas em 10 de julho 
e devem ser concluídas 
em 25 de agosto.

Até o final da obra, 
mais de 3.000 toneladas 

de concreto asfáltico 
(CBUQ) - o equivalente 
a 255 caminhões caçam-
ba - deverão ser utiliza-
dos.

A Concessionária re-
força aos clientes que 
redobrem a atenção e 
respeitem a sinalização 
e os limites de veloci-
dade ao passar pelos 
locais em obras, uma vez 

que operários estão nas 
imediações da pista.

O Sistema de Aten-
dimento aos Usuários 
(SAU) da Renovias está 
à disposição dos motor-
istas, 24 horas por dia. 
Para acioná-lo, basta 
ligar no 0800 055 9696 
ou usar um dos fones de 
emergência, implanta-
dos a cada quilômetro. 

As condições do trânsito 
estão disponíveis no site 
www.renovias.com.br.

 
A Renovias destaca 

ainda que o cronograma 
de obras é dinâmico e 
poderá sofrer alterações. 
Em caso de condições 
c l i m á t i c a s  d e s f a -
voráveis, os serviços 
serão reprogramados.

Posse da nova Corregedoria da Guarda Civil 
Municipal de Holambra 

Prefeitos reforçam apoio ao Trem 
Intercidades em evento em Campinas 

Um marco importante 
para da Guarda Civil Mu-
nicipal de Holambra foi 
alcançado no último dia 
31 de julho, com a posse 
dos novos integrantes da 
Corregedoria. A cerimônia, 
realizada na sede da corpo-
ração, marcou o início de 
um período de gestão com-
prometido com a ética, a 
transparência e a disciplina 
no exercício de suas funções.

A nova diretoria da Cor-
regedoria foi empossada 
com um compromisso 
inequívoco em assegurar 
o cumprimento rigoroso 

dos padrões de conduta 
e a integridade no seio da 
Guarda Civil Municipal de 
Holambra. Mariza Batista 
de Souza, reconhecida por 
sua experiência e dedicação 
à segurança pública, assume 
a presidência da Correge-
doria. Ao seu lado, como 1º 
membro, está Roberto Ra-
mos do Nascimento, e com-
pletando a equipe, Jeferson 
de Souza assume o papel de 
2º membro.

A Corregedoria da Guar-
da Civil Municipal de Hol-
ambra surge como um órgão 
independente, composto 

por membros concursados 
da própria corporação. Sua 
missão é clara e crucial: 
conduzir inspeções admin-
istrativas, analisar processos 
internos e avaliar eventos 
relevantes para garantir a 
integridade da instituição e 
de seus membros.

Mariza Batista de Souza, 
Roberto Ramos do Nasci-
mento e Jeferson de Souza 
se comprometem a exercer 
suas funções na Correge-
doria da Guarda Civil Mu-
nicipal de Holambra duran-
te um mandato de dois anos.

A Guarda Civil Municipal 

de Holambra está determi-
nada a seguir em frente com 
uma liderança comprometi-
da com a ética, a disciplina e 
a justiça. A posse dos novos 
integrantes da Corregedoria 
representa um passo funda-
mental na busca contínua 
por uma força policial ex-
emplar e alinhada com os 
valores da comunidade que 
serve.

Neste novo capítulo da 
história da guarda munici-
pal, a população de Holam-
bra pode confiar que a Cor-
regedoria desempenhará 
um papel fundamental na 

garantia da integridade e 
do profissionalismo de seus 
membros, contribuindo 

para a construção de uma 
sociedade mais segura e 
justa.

De Jaguariúna
 
Prefeitos da Região 

Metropolitana de Campi-
nas (RMC) reforçaram 
o apoio ao projeto do 
Trem Intercidades (TIC), 
que prevê a ligação en-
tre Campinas e São Pau-
lo, no evento “Infratech 
Gestão Pública Inteli-
gente – Soluções para 
Mobilidade”, promovido 
pelo Conselho de Desen-
volvimento da RMC e 
Instituto Movimento Ci-
dades Inteligentes (IMCI), 
nesta segunda-feira (21), 
no Royal Palm Plaza, em 

Campinas. Os chefes do 
Executivo municipal tam-
bém pediram para o Gov-
erno do Estado de São 
Paulo que mantenha a 
previsão de realização do 
leilão do TIC para novem-
bro deste ano.

O evento – liderado 
pelo presidente do Con-
selho de Desenvolvimen-
to da RMC e prefeito de 
Jaguariúna, Gustavo Reis 
(MDB), ao lado do pres-
idente do IMCI, Luigi 
Longo – contou com a 
presença do secretário 
estadual de Parcerias em 
Investimentos, Rafael Be-

nini, e do subsecretário 
estadual de Desenvolvi-
mento Urbano, José Po-
lice Neto.

Também estiveram 
presentes os prefeitos de 
Campinas, Dário Saadi; 
de Americana, Chico Sar-
delli; de Santa Bárbara 
d’Oeste, Rafael Piovezan; 
de Nova Odessa, Claudio 
José Schooder, o Leitin-
ho, e de Santo Antônio 
de Posse, João Leandro 
Lolli, além do deputado 
estadual Dirceu Dalben, 
secretários municipais e 
especialistas em mobili-
dade urbana.

“Esse evento dá con-
tinuidade à apresentação 
dos seis eixos estrutur-
antes do projeto Infratech, 
iniciados em março. A 
discussão sobre o projeto 
do Trem Intercidades no 
Conselho da RMC foi um 
pedido do governador 
Tarcísio de Freitas, que 
está muito empenhado em 
transformar esse projeto 
em realidade. O TIC não é 
apenas uma conexão fer-
roviária, mas uma ponte 
entre o presente e o futuro 

da nossa mobilidade. Por 
isso, é muito importante 
que o leilão aconteça em 
novembro e que o projeto 
se concretize”, disse Gus-
tavo Reis.

O secretário Benini, 
que é de Campinas, falou 
sobre os detalhes do TIC 
e apresentou aspectos 
técnicos do projeto. Ele 
disse que já há “quatro ou 
cinco consórcios interes-
sados no projeto” e que o 
leilão está previsto para o 
final deste ano ou janeiro 
do ano que vem.

“Sou campineiro e ten-
ho um interesse muito 
grande que esse projeto dê 
certo. Tem quatro ou cinco 
consórcios interessados no 
projeto. Eles pedem uma 
garantia e alguns ajustes, 
como no material rodante 
e parte elétrica, que serão 
feitos. A previsão é que 
o leilão aconteça no final 
deste ano ou em janeiro do 
ano que vem. Depois, tem 
mais uns cinco meses para 
a assinatura do contrato”, 
explicou Benini.

“Temos que observar 
de maneira objetiva o que 

é esse novo modelo de 
transporte urbano entre 
cidades. Estamos falando 
de sustentabilidade, efi-
ciência e transformação 
urbana e econômica. Em 
curto tempo, o Estado de 
São Paulo será protago-
nista no transporte fer-
roviário”, afirmou Police 
Neto.

Já o prefeito Dário Saa-
di chamou a atenção para 
a necessidade de o trem vir 
a atender também outras 
cidades da região. “É um 
tema muito importante e 
também é preciso já pen-
sarmos numa extensão 
do trem até as cidades da 
região, como Sumaré e 
Americana”, disse.

“Nosso objetivo hoje foi 
discutir a estratégia para 
melhor aproveitamento 
junto ao projeto do Trem 
Intercidades, que poderá 
trazer enorme impacto 
para nossa região”, final-
izou Luigi Longo.

SOBRE O INFRAT-
ECH/RMC

O evento “Infratech 
Gestão Pública Inteligente 

– Soluções para Mobili-
dade” integra um pacote 
de seis áreas estrutur-
antes de coleta de dados 
e diagnósticos do projeto 
Infratech – Gestão Pública 
Inteligente, do IMCI, que 
auxilia as ações do Con-
selho de Desenvolvimento 
da RMC.

A plataforma Infratech 
foi lançada em 2022, pelo 
Conselho de Desenvolvi-
mento da RMC, com o 
objetivo de desenvolver 
os municípios com foco 
em inovação, economia, 
eficiência e transparência. 
O projeto já conta com a 
certificação de 44 repre-
sentantes das prefeituras 
que participaram do curso 
Infratech e estão aptos à 
sistematização da coleta 
de dados, com segurança 
e de maneira normatizada.

O objetivo do Infratech 
é sensibilizar os agentes 
públicos para o enten-
dimento dos benefícios 
que o adequado geren-
ciamento de dados pode 
trazer aos municípios e o 
impacto evolutivo que a 
tecnologia pode oferecer.
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Ação Cidadã em Santo Antônio de Posse: Serviços e 
informações para a comunidade

Barbie, Ken e Homem-Aranha juntam-se para 
promover campanha de vacinação

Alunos concluem workshop de 
automaquiagem no CRAS Centro 

Pulmão itinerante visita a RMC e alerta sobre os 
perigos do cigarro

No próximo sába-
do, dia 26 de agosto, 
a população de San-
to Antônio de Posse 
terá a  oportunidade 
d e  e s c l a r e c e r  d ú v i -
das e acessar diversos 
serviços em um even-
to especial realizado 
e m  c o n j u n t o  c o m  a 
Prefeitura Municipal, 
a Universidade Pres-
biteriana Mackenzie e 
a Ordem dos Advoga-
dos do Brasil (OAB). 
O evento acontecerá 
na EMEF Profª Mary 
Rosa Baracat Chaib, 
das 9h às 14h.

A ação visa propor-
cionar um ambiente de 

apoio e orientação para 
os cidadãos, oferecen-
do uma ampla gama de 
serviços e informações 
valiosas. Entre os des-
taques estão:

1. Cartão Cidadão e 
INSS

2. Assistência Social
3. Atendimento Psi-

cológico
4 .  C a m p a n h a  d e 

Vacinação
5. Coleta da Cooper-

Posse
6. Apoio Jurídico

O Dr. Caio Vicenzot-
ti, vice-presidente da 
OAB, destacou a im-
portância do evento e 

ressaltou que a Sala da 
OAB de Santo Antônio 
de Posse estará à dis-
posição da população 
de baixa renda para 
questões que exijam 
representação legal.

A colaboração entre 
a Prefeitura Municipal, 
a Universidade Pres-
biteriana Mackenzie 
e a OAB demonstra o 
compromisso com o 
bem-estar e o desen-
volvimento da comuni-
dade de Santo Antônio 
de Posse. Essa iniciati-
va busca fortalecer os 
laços entre os cidadãos 
e as instituições que os 
servem, promovendo o 

acesso a informações e 
serviços essenciais.

O  e v e n t o  é  u m a 
oportunidade  única 
para os moradores de 
Santo Antônio de Pos-
se se informarem, es-
c l a r e c e r e m  d ú v i d a s 
e acessarem serviços 
cruciais. Todos estão 
convidados a partici-
par e aproveitar essa 
ação cidadã que busca 
melhorar a qualidade 
de vida e promover o 
bem-estar de todos na 
comunidade. Não per-
ca esta oportunidade 
de se envolver e fazer 
parte deste evento sig-
nificativo.

A Secretaria Munic-
ipal da Saúde também 
entrou no hype e trouxe 

a Barbie e o Ken para 
Santo Antônio de Posse 
com intuito de promov-

er a vacinação da popu-
lação. A iniciativa acon-
teceu na quinta-feira, 10 

de agosto, na Praça da 
Matriz e ainda contou 
com a presença ilus-

tre do Homem-Aranha. 
Mesmo na Barbieland, 
conferir se a sua carteira 

de vacinação está atu-
alizada é muito impor-
tante!

Os alunos do work-
shop gratuito de auto-
maquiagem, promovido 
pela Secretaria de As-
sistência Social de Jag-

uariúna em parceria com o 
Senac, concluíram o curso 
na última quinta-feira, dia 
17 de agosto. O workshop 
foi realizado na quarta e 

quinta no CRAS Centro.
No total, 15 alunos par-

ticiparam do curso, que faz 
parte da política pública da 
Secretaria de Assistência 

Social e Centro de Referên-
cia de Assistência Social 
(CRAS) para promover a 
autoestima e a autonomia 
dos participantes.

Da Redação

Campinas, Hortolân-
dia e Sumaré recebem 
neste mês de agosto uma 
ação especial de con-
scientização sobre os 
perigos do cigarro. A 
ação, organizada pelo 
Grupo SOnHe, grupo 
de oncologistas e hema-
tologistas que atua na 
Região Metropolitana 
de Campinas, contempla 
3 cidades da região, de 
24 a 31/08, e tem como 
objetivo levar o novo 
pulmão gigante inflável, 
com cerca de 3 metros 
de altura, para pontos de 
grande circulação de pes-
soas. O pulmão poderá 
ser visitado no Terminal 
Rodoviário de Campinas, 
no dia 24/08; na Ceasa, 
nos dias 25 e 26/08; no 
Shopping Parque das 
Bandeiras, no dia 28/08 
e no Aeroporto Interna-
cional de Viracopos, no 
dia 29/08. Em Sumaré, 
o pulmão será exposto 
no dia 30/08, no Shop-
ping ParkCity Sumaré. 
Já em Hortolândia, o 
pulmão poderá ser vis-
itado no supermerca-

do Good Bom, no dia 
31/08. A ideia é que ao 
visualizar o pulmão em 
grande escala, o visitante 
compreenda os efeitos do 
tabaco no organismo. O 
novo pulmão é gigante 
por natureza e tem três 
metros de altura, per-
mitindo uma experiên-
cia diferente. O passeio 
pelo pulmão inflável é 
gratuito e aberto a toda 
a população.

O Dia Nacional de 
Combate ao Fumo é 
celebrado no dia 29 de 
agosto desde 1986 e, 
de lá para cá, o alerta 
sobre os malefícios do 
cigarro vem aumentando 
consideravelmente. O 
cigarro é a maior causa 
de morte, doença e em-
pobrecimento em todo 
mundo. Apesar disso, 
mais de 1,1 bilhão de 
pessoas são tabagistas. 
De acordo com a Organi-
zação Mundial da Saúde 
(OMS), em 2023, mais 
de 8 milhões de mortes 
serão registradas pelo 
cigarro, sendo 1,2 milhão 
de fumantes passivos. 
Vinícius Conceição, on-
cologista clínico e sócio 

do Grupo SOnHe, explica 
que um único cigarro 
contém mais 4.800 com-
postos químicos, sen-
do 70 deles comprova-
damente cancerígenos. 
“Não é à toa que o cigarro 
mata cerca de metade 
dos seus usuários”, alerta 
o oncologista.

Agosto recebe o laço 
branco para reforçar a 
prevenção ao câncer de 
pulmão, cuja causa está 
diretamente relaciona-
da ao uso do cigarro. 
Cerca de 2 milhões de 
novos casos de câncer 
de pulmão são diagnos-
ticados por ano em todo 
o mundo, com 1,7 milhão 
de mortes pela doença. 
O oncologista Vinícius 
Conceição alerta para 
um fator preocupante 
relacionado à descober-
ta desse tipo de tumor. 
“80% dos casos são diag-
nosticados com a doença 
em estágio avançado”. O 
médico explica ainda que 
cerca de 80 a 90% das 
pessoas que têm câncer 
de pulmão são tabagistas 
e 15% dos fumantes vão 
desenvolver o tumor em 
algum momento da vida. 

“Além disso, o cigarro é 
o segundo fator de risco 
para o desenvolvimento 
de doenças cardiovascu-
lares e reduz em 14 anos 
a expectativa de vida de 
quem faz uso”, alerta o 
médico.

Cigarros Eletrônicos
Os cigarros eletrôni-

cos representam uma 
grande preocupação em 
todo o mundo. Muitas 
pessoas acreditam que o 
hábito seja menos nocivo 
do que o cigarro con-
vencional, no entanto, 
os cigarros eletrônicos, 
também conhecidos por 
“vapes”, podem alcançar 
estruturas mais profun-
das do pulmão, como 
os alvéolos, e caindo no 
sistema circulatório, au-
mentando ainda mais 
o risco de doenças car-
diovasculares. No Bra-
sil, embora a comer-
cialização seja proibida, 
o Ministério da Saúde 
alerta para um dado im-
portante: 1 a cada 5 jov-
ens brasileiros, entre 18 a 
24 anos, já experimentou 
o cigarro eletrônico. Nos 
Estados Unidos, o Centro 

de Controle e Prevenção 
de Doenças identificou 
um aumento expressivo 
nas vendas de cigarros 
eletrônicos. Em janeiro 
de 2020, foram comer-
cializados 15,5 milhões 
deles contra 22,7 milhões 
em dezembro do mesmo 
ano, um aumento de 
46,45%.

Serviço:
Pulmão itinerante vis-

ita a RMC e alerta sobre 
os perigos do cigarro

Campinas
Data: 24/08
Horário: das 8 às 16 

horas
Local: Terminal Ro-

doviário de Campinas 
– Rua Dr. Pereira Lima, 
85 – Vila Industrial

Data: 25/08
Horário: das 8 às 16 

horas
Local: Mercado de 

H o r t i f r u t i  C E A S A 
Campinas – Rodovia 
Dom Pedro I, KM140 – 
Jardim Santa Mônica

Data: 26/08
Horário: das 7 às 12 

horas
Local: Mercado de 

Flores CEASA Campinas 

– Rodovia Dom Pedro I, 
KM140 – Jardim Santa 
Mônica

Data: 28/08
Horário: das 10 às 20 

horas
L o c a l :  S h o p p i n g 

Parque das Bandeiras – 
Av. John Boyd Dunlop, 
3900 – Jardim Ipauss-
urama

Data: 29/08
Horário: das 8 às 16 

horas
Local: Aeroporto In-

ternacional de Viraco-
pos – Rodovia Santos 
Dumont, km 66 – Parque 
Viracopos

Sumaré
Data: 30/08
Horário: das 10 às 21 

horas
Local: Shopping Park-

City Sumaré – Av. Re-
bouças, 3400 – Jardim 
Paulista

Hortolândia
Data: 31/08
Horário: das 8 às 16 

horas
Local: Supermerca-

do Good Bom – Av. da 
Emancipação, 1550 – 
Jardim do Bosque
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O movimento dos 
Escoteiros está pres-
tes a aportar em Santo 
Antônio de Posse, tra-
zendo uma oportuni-
dade única para os jo-
vens da cidade. Com o 
intuito de promover o 
desenvolvimento pes-
soal, cidadania ativa e 
valores éticos, o Esco-
tismo é uma atividade 
que envolve aventura, 
aprendizado e serviço 
comunitário.

A reunião inaugu-
ral do movimento Es-
coteiro acontecerá na 
próxima sexta-feira, 
dia 25 de agosto, às 
19h, no Plenário da 
Câmara Municipal de 
Santo Antônio de Pos-
se. O evento é aberto a 

todos os interessados, 
pais e jovens que de-
sejam conhecer mais 
sobre essa iniciativa 
educacional e de cida-
dania.

O Escotismo é uma 
organização mundial 
que tem como objetivo 
principal o desenvol-
vimento integral dos 
jovens, preparando-os 
para serem cidadãos 
ativos e responsáveis 
em suas comunida-
des. Os princípios do 
movimento incluem a 
promoção da solida-
riedade, respeito pela 
natureza, trabalho em 
equipe e o desenvolvi-
mento de habilidades 
práticas.

Para aqueles que 

desejam se inscrever 
e fazer parte desse 
movimento juvenil, 
as inscrições estarão 
abertas na Secretaria 
de Desenvolvimento 
Social, localizada na 
Rua Santo Antônio, 
número 386, no cen-
tro da cidade. O ho-
rário de atendimento 
é das 8h às 16h30, de 
segunda a sexta-feira.

O Escotismo é uma 
oportunidade úni-
ca para os jovens de 
Santo Antônio de Pos-
se se envolverem em 
atividades ao ar livre, 
aprenderem habilida-
des essenciais para a 
vida e contribuírem 
para a construção de 
uma comunidade mais 

forte e consciente.
Portanto, se você é 

um jovem em busca de 
desafios e aprendizado 
ou um pai interessado 
em proporcionar essa 
experiência enrique-
cedora para seu filho, 
não perca a reunião de 
abertura do movimen-
to Escoteiro de Santo 
Antônio de Posse na 
próxima sexta-feira, 
dia 25 de agosto, às 
19h, no Plenário da 
Câmara Municipal. 
Faça parte deste mo-
vimento e contribua 
para o crescimento 
de uma geração mais 
consciente e prepara-
da para o futuro.

Fonte P.M.S.A.P.

De Pedreira

O Circuito Mais Bra-
sil Eventos e Belvet, 
contando com o apoio 
da Prefeitura Munici-
pal, estarão promoven-
do no domingo, 27 de 
agosto, a 11ª Cãomi-
nhada de Pedreira, a 
partir das 8 horas, nas 
dependências da Praça 
Ângelo Ferrari.

Moacir Bueno do 
Circuito Mais Brasil 

Eventos informou que 
o percurso será urbano 
e terá aproximadamen-
te 3 (três) quilômetros. 
“Estaremos cobrando 
como inscrição: 1 (um) 
quilo de ração para ca-
chorro, que posterior-
mente, repassaremos 
aos cuidadores de ani-
mais da Cidade”, desta-
ca.

Para participar da 
“11ª Cãominhada” é 
preciso ter um respon-

sável pelo animal, que 
deve estar em boas con-
dições de saúde, devi-
damente controlado 
com coleira ou peitoral, 
com seu nome. Os ani-
mais de grande porte 
deverão estar com foci-
nheira. “Os participan-
tes deverão levar saqui-
nhos para limpeza das 
fezes se necessário, e ao 
longo do percurso serão 
disponibilizados pon-
tos para hidratação”, 

ressalta o responsável 
pela organização Moa-
cir Bueno.

Durante o evento 
haverá premiação para 
as seguintes catego-
rias: Tal Cão, Tal Dono; 
Maior Cão; Cão Mais 
Enfeitado, Cão Mais 
Habilidoso, Destaque, 
Rei e Rainha. 

Informações tam-
bém podem ser obti-
das pelo telefone: (19) 
99825-1063.

De Jaguariúna

Alunos e seus pais 
aprovaram a iniciativa 
da Prefeitura de Jagua-
riúna de incluir aulas 
de empreendedorismo 
nas escolas municipais 
de ensino fundamental. 
As aulas começaram na 
última terça-feira, dia 15 
de agosto, e são quinze-
nais.

“Eu acho superinte-
ressante, motiva a gente 
a iniciar algo novo, a se 
dedicar e correr atrás do 
que você deseja”, ava-
lia Ana Flávia Bonaldo, 
aluna do 9º ano da Esco-
la Municipal Professor 

Mario Bergamasco.
Seu pai, Flávio Ro-

berto Bonaldo, também 
aprovou a proposta. 
“Vejo como oportunida-
de de crescimento e de-
senvolvimento do aluno, 
não fica na dependência 
de ser ou não contrata-
do por uma ‘empresa’”, 
afirma. “Também esti-
mula o aluno a sair da 
zona de conforto, ini-
ciar algo novo, mudar o 
pensamento de projeto, 
enxergar e agir o quanto 
antes”, conclui Flávio.

“De grande valia, um 
programa que acredito 
que deve permanecer 
na grade escolar, com 

inclusão de atividades 
presenciais e outras”, 
avalia Fabíola Canovas, 
mãe do aluno Gad Ca-
novas Reis, de 15 anos, 
também aluno do 9º ano 
da Mario Bergamasco. 
“Legal, gostei, me trouxe 
coisas novas”, completa 
o aluno.

O projeto de edu-
cação empreendedora 
nas escolas municipais 
é uma parceria entre a 
Prefeitura de Jaguariú-
na, por meio da Secre-
taria Municipal de Edu-
cação, e o Sebrae-SP. O 
objetivo é “disseminar a 
cultura empreendedora 
de maneira a estimu-

lar os comportamentos 
empreendedores entre 
crianças e jovens, incen-
tivando-os à prática do 
empreendedorismo e o 
protagonismo juvenil”.

A professora e coor-
denadora pedagógica da 
Escola Professor Mario 
Bergamasco, Wilza Carla 
Vilaça Machado, explica 
que a Educação Empre-
endedora não é uma dis-
ciplina dentro do currí-
culo escolar. “São temas 
desenvolvidos no horá-
rio de aula de cada tur-
ma, que, com apoio dos 
materiais enviados pelo 
Sebrae, fazem parte do 
projeto de vida dos alu-

nos”, afirma. “Os alunos 
participam com interes-
se e fazem novas desco-
bertas a cada aula”, com-
pleta a coordenadora.

O projeto foi apresen-
tado na última segun-
da-feira, na abertura da 
Semana de Educação 
Empreendedora, pro-

movida pela Secretaria 
de Educação. Na manhã 
desta sexta-feira (18) 
acontece o encerramen-
to da Semana, com a 
entrega dos selos e cer-
tificados de participação 
para as escolas, no Tea-
tro Municipal Dona Ze-
naide.

De Jaguariúna

A Escola das Artes de 
Jaguariúna vai abrir ma-
trículas para nova turma 
de balé infantil na próxi-
ma terça-feira, dia 22 de 
agosto. Serão 30 vagas 
para crianças com idades 
de 6 a 14 anos. As aulas 
serão de terça e quinta-
-feira.

As inscrições poderão 
ser feitas das 8h às 17h, 
no Parque Serra Doura-
da. O curso é totalmente 
gratuito e as aulas deve-
rão ter início no próximo 
dia 29.

A Escola das Artes de 
Jaguariúna realiza um 
trabalho cultural com 
crianças e alunos des-
de 2010. Entre os cursos 

gratuitos oferecidos es-
tão: música, artes visuais, 
artes da cena, idiomas, 
pilates, gastronomia, ca-
poeira, balé, decoração, 
maquiagem artística, 
libras, mídias digitais, 
perfumaria e empreen-
dedorismo feminino. O 
projeto atende a mais de 
4.000 alunos, de 4 a 90 
anos de idade.

Em dezembro do ano 
passado, o projeto Escola 
das Artes foi apresentado 
em evento internacional 
da Unesco, a Organização 
das Nações Unidas para 
a Educação, a Ciência e a 
Cultura, durante a Con-
ferência Internacional da 
Cátedra Unesco em Eco-
nomia Criativa e Políticas 
Públicas.

Movimento de escoteiros chega a Santo Antônio 
de Posse e convoca jovens para participarem

“11ª Cãominhada de Pedreira” 
será realizada no domingo, 27 de 

agosto, com muitas atrações

Alunos e pais aprovam aulas de 
empreendedorismo na rede pública de ensino de 

Jaguariúna

Escola das Artes abre matrículas para 
nova turma de balé infantil nesta terça-

feira
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Atletas de Santo Antônio de Posse 
conquistam medalhas de ouro no MMA

Bola rolando no 2º Campeonato Municipal de 
Futebol Society de Santo Antônio de Posse

Você não pode perder o 2º Campeonato de 
Pipas em Santo Antônio de Posse

No último sábado, 19 
de agosto, dois talentosos 
atletas de Santo Antônio 
de Posse, Jaine Mariano 
e Wesley Ferreira, brilha-
ram no cenário regional 
de MMA ao conquistar 
medalhas de ouro no even-
to “The Kings”, organizado 
pela academia Domini-
um Fighter, em Campinas. 
Com performances excep-
cionais, os dois lutadores 
demonstraram sua destre-
za e habilidade dentro do 
octógono.

Jaine Mariano, com-
petindo na categoria MMA 
Galo, enfrentou a atleta 

Valéria Alves em uma luta 
eletrizante. Jaine provou 
ser uma adversária for-
midável ao derrotar Valéria 
com maestria, conquistan-
do assim a cobiçada medal-
ha de ouro. Seu desempen-
ho demonstrou não apenas 
força física, mas também 
técnica apurada, consoli-
dando sua posição como 
uma das principais atletas 
da região.

Enquanto isso, Wesley 
Ferreira brilhou na modal-
idade K1 Leve, enfrentando 
um adversário igualmente 
determinado. Com golpes 
precisos e agilidade sur-

preendente, Wesley saiu 
vitorioso e também trouxe a 
medalha de ouro para casa. 
Sua habilidade no ringue 
impressionou a todos os 
presentes e solidificou seu 
nome como um destaque 
no cenário do MMA re-
gional.

Eles são treinados pelo 
renomado professor Paulo 
Ricardo, cuja orientação e 
expertise têm sido funda-
mentais para o desenvolvi-
mento de suas habilidades.

Os atletas de Santo 
Antônio de Posse não ape-
nas trouxeram honra à 
sua cidade, mas também 

demonstraram que têm 
o potencial para alcançar 
grandes feitos no cenário 
nacional e internacional do 
MMA. Suas vitórias inspi-
ram outros jovens atletas 
e destacam a importância 
do apoio à prática esport-
iva como uma via para o 
sucesso e a superação de 
desafios.

O talento e a dedicação 
de Jaine Mariano e Wes-
ley Ferreira servem como 
um lembrete inspirador de 
que, com trabalho árduo e 
paixão, os sonhos podem 
se tornar realidade dentro 
e fora do octógono.

A bola está rolando no 
2º Campeonato Munici-
pal de Futebol Society de 
Santo Antônio de Posse. 
Dezenove equipes partici-
pam da competição, divi-
didas em três grupos. Os 
jogos acontecem sempre 
às terças, quartas e quin-
tas-feiras, a partir das 19h, 
no Campo Society do bairro 

São Judas Tadeu.
Esse é mais um even-

to que compõe o extenso 
cronograma esportivo de 
2023, que já promoveu 
diversas competições ao 
longo do ano em diferentes 
modalidades e gêneros.

Confira os resultados 
das partidas da primeira 

semana da competição.
TERÇA-FEIRA, 15/08
Grupo A – Fut Segunda 

2 x 0 Furacão
Grupo C – Rincão 2 x 0 

Alagoas F.C.

QUARTA-FEIRA, 16/08
Grupo A – Tamo Unido 

2 x 1 Borussia
Grupo A – Independen-

te 1 x 1 Explosão
Grupo B – Saidera F.C. 

0 x 2 Meninos da Vila

QUINTA-FEIRA, 17/08
Grupo B – Juventude 1 

x 1 Monte Santo
Grupo B – Atlético Pos-

sense 4 x 2 Audax
Grupo C – Sem Conexão 

4 x 3 São José

Santo Antônio  de 
Posse, uma cidade que 
respira tradição e di-
versão em família, está 
prestes a receber mais 
um emocionante evento 
que promete levar os 
moradores às alturas. 
É com grande entusi-
asmo que a Prefeitura 
Municipal, por meio da 
Secretaria de Desen-
volvimento Social, Es-
porte e Cultura, anuncia 
a segunda edição do 
**Campeonato de Pip-
as**.

Prepare-se para sol-
tar a sua pipa e competir 
pelo título de mestre 
dos céus!

O evento acontecerá 
neste domingo, dia 27 
de agosto, com início 
da competição as 9h, e 
promete encantar pes-
soas de todas as idades. 
A diversão está garan-
tida no Campeonato de 
Pipas de Santo Antônio 
de Posse.

Para tornar a com-
petição ainda mais emo-
cionante, foram criadas 
quatro categorias dis-
tintas, cada uma delas 
desafiando habilidades 
diferentes:

**Maior Pipa**: Se 
você tem uma pipa gi-
gante, essa é a sua cate-
goria. Mostre a todos o 

tamanho do seu talento.
* * M e n o r  P i p a * * : 

Pequena, mas valente! 
Esta categoria é para os 
amantes das pipas em 
miniatura.

**Pipa Mais Criati-
va**: Solte a imaginação 
e chore a pipa mais orig-
inal e surpreendente.

**Voo Mais Alto**: 
Quem conseguir levar 
sua pipa mais próximo 
das nuvens será coroado 
o campeão dos céus.

As inscrições podem 
ser realizadas de duas 
maneiras: antecipada-
mente na **Secretaria 
de Desenvolvimento So-
cial, Esporte e Cultura, 

localizada na rua Santo 
Antônio, 386 – Centro, 
ou no dia do evento, das 
8h às 9h.

Não perca tempo, 
garanta já o seu lugar 
nas competições e pre-
pare-se para a diversão.

Além de competir e 
se divertir, você tam-
bém poderá fazer o bem 
durante o evento.  O 
valor da inscrição para 
cada categoria é sim-
bólico: **1kg de ração 
para cachorrinhos**. 
E s t a  a ç ã o  s o l i d á r i a 
contribuirá para aju-
dar nossos amigos de 
quatro patas que tanto 
precisam.

No último domingo, 
20 de agosto, 180 atle-
tas de 16 associações de 
toda a região, estiveram 
em Santo Antônio de 
Posse para participar da 
23ª Copa KaratePosse – 
UKCA 2023, realizada no 
Ginásio de Esportes da 
EMEF Professora Elisa-
bete Lala Villava (CIEF). 
Representando a cidade, 
os alunos da equipe de 
karatê do clube União 
Possense, comandada 
pelo sensei Edson Ferrei-
ra, conquistaram 14 me-
dalhas, sendo: 6 ouros, 5 
pratas e 3 bronzes.

Visando promover a 
arte marcial japonesa, 
incentivar a prática es-
portiva e a competição 
saudável, o evento reuniu 
a comunidade esportiva e 
entusiastas do karatê em 
um dia repleto de energia 
e técnica.

Resultados dos alunos 
da equipe de karatê:

CATEGORIA DE 10/11 
ANOS

João Pedro
2º lugar Kata (Forma)
2º lugar Kumite (Luta)
CATEGORIA DE 

14/15 ANOS
Vinicius Augusto
2º lugar Kata (Forma)
3º lugar Kumite (Luta)
CATEGORIA DE 

12/13 ANOS
Caique Costa
3º lugar Kumite (Luta)
CATEGORIA DE 

14/15 ANOS
Andressa Galera
1º lugar Kata (Forma)
2º lugar Kumite (Luta)
CATEGORIA DE 

18/34 ANOS
Laura Alessandra
1º lugar Kata (Forma)
1º lugar Kumite (Luta)
CATEGORIA DE 

14/15 ANOS
Sayrui Tomoda
2º lugar Kata (Forma)
3º lugar Kumite (Luta)

CATEGORIA DE 
16/17 ANOS

Larissa Silva
2º lugar Kata (Forma)

1º lugar Kumite (Luta)
CATEGORIA DE 

16/17 ANOS
Luiz Carlos

1º lugar Kata (Forma)
1º lugar Kumite (Luta)

Fonte P.M.S.A.P.

Santo Antônio de Posse conquista 14 
medalhas na 23ª Copa KaratePosse UKCA
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BRINQUEDOS PARA
 A CRIANÇADA E

  PARTICIPAÇÃO DE
 CARROS ANTIGOS !

Vem aí o Miss Terceira Idade 
2023 em Santo Antônio de Posse

Sunset Colors irá colorir Jaguariúna neste 
domingo (27)

Vem aí o Miss Terceira 
Idade 2023, para celebrar 
a beleza da pessoa idosa. 
O evento acontece na sex-
ta-feira, 6 de outubro, às 
19h, no Centro Múltiplo 

do Idoso, e visa garan-
tir os direitos da pessoa 
idosa com o envelheci-
mento ativo e saudável, 
dignidade, protagonismo 
e autonomia, valorizando 

a beleza e a elegância das 
candidatas, garantindo 
os direitos e respeito à 
convivência familiar e 
comunitária.

Ingressos: R$ 20,00
Disponíveis na Secre-

taria de Desenvolvimento 
Social.

Para mais informações: 
(19) 3896-2436

Prepare a sua roupa 
branca porque o festival 
de música Sunset Colors 
está chegando para col-

orir e divertir o público. 
Promovida pela Prefeitu-
ra de Jaguariúna a festa 
irá colorir o Parque Santa 

Maria neste domingo, 
dia 27. 

A partir das 16h, adul-
tos e crianças irão dançar 

bastante ao som dos DJs 
Raffa e Desirée. Enquan-
to a música agita a todos, 
a Secretaria de Turismo 

e Cultura distribuirá pó 
colorido para a brinca-
deira ficar ainda melhor. 

O parque Santa Maria 

fica na rua José Alves 
Guedes, 1003 – Jardim 
Sonia. A entrada é gra-
tuita.
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Condomínio Exclusivo 
com 8 Unidades de Luxo, 
com conceito Internacio-
nalmente conhecido de 
TOWNHOUSES Próximo 
a Restaurantes e Pontos 
Turísticos

São moradias que 
compartilham um mes-
mo lote, trazem conforto 
e segurança aliada a uma 
individualidade que con-

tam com um espaço de la-
zer privativo na cobertura, 
exclusivo para cada pro-
priedade. Obras em ritmo 
acelerado para entrega em 
dezembro de 2023.

Esta tipologia é muito 
utilizada em São Paulo, 
Curitiba e em diversos 
países como Estados Uni-
dos, Canadá, Inglaterra, 
Alemanha, Holanda, en-

tre outros.
Morar em Holambra é 

um privilégio em si mes-
mo. A cidade, famosa por 
sua beleza, é conhecida 
como a “Cidade das Flo-
res” e oferece um estilo de 
vida tranquilo e acolhe-
dor, com um toque euro-
peu. E agora, com o Re-
sidencial Primavera, você 
pode fazer parte dessa co-

munidade exclusiva.
O Holambra Residen-

cial Primavera é um con-
domínio único, composto 
por apenas 8 unidades 
residenciais. Isso garante 
a você e sua família pri-
vacidade e exclusividade, 
criando um ambiente ínti-
mo e amigável.

Uma das maiores van-
tagens deste empreendi-
mento é sua localização 
estratégica. Está situado 
próximo aos principais 
restaurantes, as melhores 
escolas e pontos turísticos 
de Holambra, permitin-
do que você desfrute de 
tudo que a cidade tem a 
oferecer a poucos passos 
de casa. Seja para uma 
noite especial em um res-
taurante charmoso ou um 
passeio pelos belos cam-
pos de flores, tudo está ao 
seu alcance.

Cada unidade possui 
generosos 134 metros 
quadrados de área cons-
truída, garantindo espaço 
suficiente para acomodar 
confortavelmente sua fa-
mília. Além disso, você 
terá uma garagem priva-

tiva  e uma área de lazer 
completa, equipada  com 
infraestrutura para chur-
rasqueira e itens exclu-
sivos que tornam cada 
unidade funcional e mo-
derna, espaço solarium, 
perfeita para momentos 
de descontração com ami-
gos e familiares.

O Residencial Prima-
vera foi projetado com 
atenção aos detalhes, ofe-
recendo um acabamento 
de alta qualidade, além 
disso você contara com 
uma vaga para PNE e ou-
tras duas equipadas com 
carregador de baterias 
veiculares com medições 
individualizadas . 

A segurança é uma 
prioridade no  Residencial 
Primavera. O condomí-
nio conta com uma por-
taria virtual inteligente 
com porteiro eletrônico 
e infraestrutura instala-
da de portaria 24 horas, 
também será entregue a 
infraestrutura para CFTV 
, circuito de câmeras e fe-
chaduras eletrônicas, pro-
porcionando tranquilida-
de e paz de espírito para 

você e sua família. 
Se você está em busca 

de um novo lar em uma 
cidade encantadora e 
cheia de vida, Holambra 
Residencial Primavera é 
a escolha perfeita. Este 
empreendimento imobi-
liário, desenvolvido pela 
renomada Misorelli Ar-
quitetura e design, cons-
trução Addvent Enge-
nharia em parceria com a 
Lopes Camargo Empre-
endimentos Imobiliários, 
oferece o equilíbrio ideal 
entre sofisticação, como-
didade e localização privi-
legiada.

Não perca a oportuni-
dade de fazer parte deste 
empreendimento exclusi-
vo e viver em um dos lu-
gares mais charmosos do 
Brasil. As vendas diretas 
com o incorporador estão 
disponíveis agora. Garan-
ta o seu lugar no Holam-
bra Residencial Primavera 
e comece a desfrutar dos 
privilégios de morar em 
Holambra. Este empreen-
dimento é um verdadeiro 
exemplo de elegância e so-
fisticação

Condomínio Residencial Primavera em Holambra
 O seu novo lar na cidade das flores


